



2020-06-05

Pour diffusion immédiate

Communiqué

Je ralentis. Je sauve des vies.

Du 5 au 11 juin, en association avec la Société de l'assurance automobile du Québec et tous les services de police du Québec, la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent débutera ses activités en lien avec l'opération nationale concertée (ONC) VITESSE. C'est dans le cadre de cette opération que les policiers de notre Régie interviendront de façon intensive auprès des conducteurs qui contreviennent au Code de la sécurité routière. La conduite et la vitesse imprudentes seront particulièrement ciblées.

De ce fait, ce 5 juin en matinée se tiendra une opération conjointe avec la SQ MRC Vallée-du-Richelieu. Le déploiement d'opérations spéciales sur le terrain a pour but de sensibiliser les conducteurs à l'importance de respecter la limite de vitesse.

Depuis les dernières semaines, dû à une diminution du nombre d'usagers sur la route, une augmentation des excès de vitesse est constatée sur l'ensemble du réseau routier. La reprise des activités de l'industrie de la construction signifie qu'il y aura présence de travailleurs et de signaleurs aux abords des chantiers. De plus, la fermeture des écoles secondaires pour l'ensemble de la province et la fermeture des écoles primaires pour la communauté métropolitaine de Montréal augmente la présence d'adolescents et d'enfants sur les réseaux routiers locaux.

Dans cette optique, le déploiement de l'opération Vitesse se fera sous le thème « **Je ralentis. Je sauve des vies** ». L'angle choisi vise à responsabiliser les conducteurs et à leur rappeler qu'ils peuvent faire une différence et contribuer à l'amélioration du bilan routier en ralentissant. Ils font toutes et tous partie de la solution et ont le pouvoir de sauver des vies !

En moyenne, chaque année, de 2014 à 2018, la vitesse était en cause pour :

- 115 décès (33 %)
- 420 blessés graves (28 %)
- 6 500 blessés légers (19 %)

Si chaque conducteur réduisait de 5 km/h sa vitesse moyenne, le nombre de blessures et de décès sur nos routes diminuerait de 15 %.

Contribuez à l'amélioration du bilan routier en adoptant une conduite sécuritaire et responsable.

– 30 –

Source : Sergent Jean-Luc Tremblay mat. 631
Téléphone : 450 536-3333 poste 220
Cellulaire : 514-207-6867





jltremblay@police-rsl.qc.ca

À propos de la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent

La Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent, un corps de police de niveau 2 composé de 233 policiers et policières, dessert 17 municipalités : Beloeil, Calixa-Lavallée, Carignan, Chambly, Contrecoeur, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Richelieu, Saint-Amable, Saint-Basile-le-Grand, Sainte-Julie, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Mathias-sur-Richelieu, Saint-Mathieu-de-Beloeil, Varennes et Verchères. Ce territoire regroupe plus de 200 000 citoyens sur 742 kilomètres carrés.

